



## Bericht vom Auffahrts-Familien- treffen vom 18. Mai 2023

Bei zuerst sonnigem, jedoch auch windigem Wetter, trafen sich bei Zeiten die Komitee-Mitglieder Heiri Leimgrübler, Röby Kälin und Urs Aeberhard mit ihren Ehefrauen bei der Waldhütte Tann und bald einmal wurde mit den Vorbereitungen begonnen. Die beiden langen Holztische/Bänke wurden so aufgestellt, dass sie grösstenteils von der Sonne beschienen wurden, da laut Wetterprognose mit nicht allzu hohen Temperaturen gerechnet werden musste.

Bis gegen 11.00 Uhr erschienen laufend einige Teilnehmer, die sofort Gesprächsgruppen bildeten und miteinander kommunizierten. Obmann Röby Kälin begrüßte dann die leider nicht sehr zahlreich erschienen Personen, verlas einige Abmeldungen und wünschte allen einen guten Auffahrtstag. Nachdem das Feuer durch den Feuermeister Heiri freigegeben wurde, begannen die „Schlacht“ am Feuer und am Grill. Da sich bald einmal die Sonne nicht mehr zeigte und die Temperatur nur zum Dasitzen nicht mehr angenehm war, beschlossen wir, so gegen 15.00 Uhr das Auffahrtsfamilientreffen zu beenden. Trotz des nicht gerade einladenden Wetters genossen die Anwesenden die wenigen Stunden unter ihresgleichen.



Die Waldhütte Tann in Oberentfelden



Es wurde rege diskutiert



Obmann Röby Kälin bei der Begrüssung



Nach Feuer „frei“ begann das Grillen und Brutzeln



An beiden Tischen wurde genüsslich gegessen





Immer wieder das tolle Kuchenbuffet mit Kaffee avec



Auch diesmal durfte der Gruss an unsere verstorbenen Pfännlimannen nicht fehlen, begleitet vom Lied „Ich hatt einen Kameraden“

Folgende 16 Personen waren anwesend:

Röby + Elsbeth Kälin  
Urs + Franziska Arn  
Otto Bertschi  
Margrith Buchheim  
Urs + Ruth Aeberhard

Heiri Leimgrübler + Anna-Marie Steudler  
Klaus + Hanny Zink  
Adele Künzli  
Urs Hodel  
Heinz + Margrith Herzig

Erlinsbach, 18. Mai 2023/ua